



Que pensez-vous de ces mesures pour sauver des vies dans les Maisons d'enfants et d'adolescents (Réponse à la contre attaque des cigarettiers) ?

Rubrique : questions-réponses - Pour un monde Zéro Tabac

Bonjour,

Que pensez-vous de ces mesures pour sauver des vies dans les Maisons d'enfants et d'adolescents (Réponse à la contre attaque des cigarettiers) ?

- Faire ramasser les mégots et lessiver les murs, les équipements, les matériels... par les corrupteurs
- Recadrer et encadrer les fumeurs adultes
- Éloigner les corrupteurs des enfants, des adolescents et des adultes
- Interdire les fonctions de direction, d'éducation, d'instruction... aux fumeurs
- Interdire la commercialisation par les adultes et la consommation du tabac dans la Maison d'enfants et d'adolescents
- Veiller à ce que le nombre de fumeurs adultes et jeunes ne dépasse jamais le nombre de non-fumeurs (2 à 5 %)
- Éliminer la formation de clans de fumeurs violents et néfastes dans leurs propos, comportements... vis-à-vis des non-fumeurs (gravement discriminés)
- Saisir la justice pour lutter contre les idéologues du tabac, alcool, cannabis... auprès des élèves-internes et adultes
- Poursuivre au Pénal les corrupteurs et les Responsables sur toute la chaîne de la Hiérarchie qui ont rendu malades les anciens élèves et personnels, qui minimisent, dissimulent, déforment la réalité de la situation du tabac dans la Maison d'enfants et d'adolescents, qui manœuvrent pour éliminer toutes mesures de bon sens et les personnes vertueuses
- Interdire de fumer devant les jeunes -...

Les dégâts sur la santé des jeunes sont terribles pendant plus de 30 ans, il n'y a pas à discuter avec ces gens là, ils se moquent bien de tout ce qui a été fait (préventions, mesures, lois...). Les jeunes d'aujourd'hui ne sont plus les jeunes d'hier, ils sont plus fragiles, plus influençables dans un environnement beaucoup plus criminel organisé par les industriels, corrupteurs...

Bien cordialement.

Réponse :

DNF, même s'il est quelquefois tentant de répondre aux attitudes provocatrices de certains fumeurs, considère que les seuls responsables du maintien à haut niveau de ce fléau de santé publique sont ceux qui, par leur laxisme, leur exemplarité, voire leur complicité servent de relai au marketing des fabricants de tabac.

Faire ramasser les mégots, faire respecter la loi qui interdit de fumer dans ce type d'établissement, interdire de fumer devant les jeunes ou poursuivre au pénal ceux qui favorisent la commission d'infractions ou qui valorisent l'acte de fumer sont des mesures qui recueillent donc notre adhésion.